

# GRAND NANCY

## Villers-lès-Nancy

# Les vététistes dans les gorges du Tarn

Benoît Gasparetti, le président du VTT Fun Club, a choisi les gorges du Tarn pour randonner une semaine, de gîte en gîte, avec voiture d'assistance qui portait les bagages et rejoignait les cyclistes à midi avec le pique-nique. Partis de Niveillers au centre du Causse Méjean, les vingt vététistes ont découvert grottes et gouffres prestigieux dont le plus célèbre est l'Aven Armand. Après la traversée du plateau Cévenol et la descente sur Florac, ils ont longé la vallée de la Mimente et suivi une partie du chemin de Robinson Cruséo qui a franchi la région avec son âne Modestine. Passage des barres des Cévennes ensuite avant l'ascension du mythique Mont Aigoual et la descente par les gorges de la Jonte par un sentier très

étroit qui offrait de magnifiques points de vue. Puis enchaînement du Point Sublime, le prince de tous les belvédères du Causse, jusqu'au passage rétréci des Détroits et remontée par la Molène, le pittoresque village de Sainte-Enimie et le château de Castelbouc, Ispagnac et Quezac.

« Les baroudeurs ont apprécié énormément les paysages, mais aussi les plats du terroir, notamment la quiche aux châtaignes et l'aligot ».

Malgré de nombreuses crevaisons, aucun bobo à déplorer sur les 280 km du parcours pour 7 800 m de dénivelé positif.

- Reprise des activités du VTT Fun Club fixée au samedi 31 août. Rendez-vous pour tous, petits et grands, à 14 h au stade Roger Bambuck de Villers-lès-Nancy. Contact : Benoît Gasparetti au 03.83.41.04.53.



■ Une randonnée d'une semaine pleinement mise à profit.